

Mario Ulrich (M.) und Luzardo Pereira de Lima (2.v.r.) übernehmen Gasthaus und Biergarten »Zur schönen Aussicht« in Staufenberg. Die Eröffnung ist für April geplant.

## »Schöne Aussichten«

## Biergarten und Kneipe im Schatten der Burg mit neuem Pächter

Staufenberg (pad). Gute Aussichten für die Kneipe »Zur schönen Aussichte im Schatten der Staufenberger Burg: Mario Ulrich und Luzardo Pereira de Lima sind die neuen Pächter des in der Region bekannten und auch für seinen Biergarten mit Blick über das Lumdatal geschätzten Gasthauses. Am Dienstag unterschrieben sie den Vertrag mit der Eigentümerfamilie Tan. Den Kontakt hatte Tobias Kassebaum, Makler und in der Region bekannter Handballer, vermittelt.

Bis zum 1. April wird kräftig modernisiert, denn Ulrich und de Lima, die bereits Pächter der Bürgerhausgaststätte sind, haben etwas besonders vor: Sie wollen eigenen Angaben zufolge die erste Jack-Daniels-Bar auf deutschem Boden eröffnen. Vom Steak bis zum Cocktail soll der weltbekannte Tennessee-Whiskey dann das Angebot prägen. Die Menükarte werde von deutscher, rustikaler Kü-

che bestimmt sein, erklärte de Lima. Als Herzstück des Gasthauses bleibt der 1992 von Alwin Schmuck eröffnete Biergarten mit seinen über 300 Plätzen erhalten. Denn sowohl Vereine als auch Besucher der Burg und Wanderer will man einen Platz zum Verweilen und Genießen bieten.

Mit viel Glück können Schlagermusikfans sogar in der untergehenden Abendsonne zwei ihrer Idole treffen: Ulrich ist der Sohn von Karl-Heinz Ulrich und Neffe von Bernd Ulrich, europaweit als Schlagerduo »Amigos« aus Hungen-Villingen bekannt.

Bis dahin werden aber noch einige Tage vergehen. Zunächst sollen der Gastraum und die sanitären Anlagen modernisiert werden. »Die Freiheitsstatue und die kleine Bühne im Biergarten bleiben aber stehen«, erklärten die beiden neuen Betreiber. Dort soll es dann auch regelmäßig Livemusik geben. (Foto: pad)